
Presidente del Barcelona sobre Yerry Mina: &quot;Estamos satisfechos con él pero…&quot;
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Hay mucha especulación respecto a una cesión a préstamo. Esa parece ser la opción más
cercana. ¿O no, Bartomeu? El Presidente del Barcelona ...
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